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Top 10 Abarbeitungsstand offener Themen

Herr Uhle erkundigt sich nach weiteren Standortmöglichkeiten für die Streublu-
men.

Frau Münter schlägt die Rasenfläche direkt vor der Malzfabrik vor. 

Frau Strübing fragt, ob es schon eine Regelung zu den öffentlichen Toiletten am 
Museum gibt.

Herr Janke antwortet, dass noch kein genauer Termin bekannt ist.

Herr Brockmann erkundigt sich, wer für den Gehweg in der Gebhardstraße zustän-
dig ist.


